
合格体験報告会が行われました  

３月１７日（月）、「先輩に聞く～今年度入試を終えて」と題して合格体験報告会が行われま

した。１・２学年の生徒たちが、受験を終え合格をつかんだ卒業生７名から、具体的な体験談や

アドバイスを聞きました。先輩の言葉に大いに刺激を受け、受験に対する意識が高まったようで

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


